

BLM Week of Action in Schools FAQs for Parents- Traducción al español

Adapted from FAQ's for BLMPHLed Week of Action

¿De qué se trata la semana de acción Black Lives Matter (BLM) en las escuelas?

La semana de acción BLM (Las Vidas Negras Importan) en las escuelas se conforma de un grupo de personas a nivel nacional que promueven la justicia racial en la educación.

¿Cuál es la conexión entre 'La Semana de Acción BLM en las Escuelas' y el movimiento Black Lives Matter?

En el 2016, La Red Global del Black Lives Matter desarrolló los 13 principios que ahora conforman el marco de La Semana de Acción del Black Lives Matter (BLM) en las Escuelas.

¿Quién comenzó el movimiento de Black Lives Matter y por qué?

El movimiento Black Lives Matter empezó en el 2013 con Patrisse Cullers, Opal Tometi, y Alicia Garza en respuesta a la absolución del asesino de Trayvon Martin. Su misión es erradicar la supremacía blanca y construir poder local para intervenir contra la violencia infligida a la comunidad negra.

¿Qué se aprenderá en la escuela?

En la escuela se aprenderá acerca de los 13 principios del movimiento Black Lives Matter.

¿Cuáles son los trece principios?

Los trece principios son: 1) Sin Pedir Disculpas por la Negritud, 2) Diversidad, 3) Empatía, 4) Trato Cariñoso, 5) Justicia Restaurativa, 6) Familias Negras, 7) Intergeneracional, 8) Aldeas Negras, 9) Mujeres Negras, 10) Afirmación de Personas Queer, 11) Afirmación de Personas Transgénero, 12) Globalismo, 13) Valor Colectivo.

¿Qué tienen que ver estos trece principios con mi vida? ¿Cómo se aplica en la comunidad estudiantil?

Los trece principios proveen un marco para una sociedad más justa y pueden crear condiciones que mejoren las relaciones entre personas de diferentes identidades raciales.

¿El Distrito Escolar de Filadelfia apoya la semana de acción Black Lives Matter en escuelas?

Sí. Además cuenta con el respaldo de ambos sindicatos nacionales de maestros. Así mismo, el Distrito Escolar de Filadelfia ahora tiene un Comité de Equidad. Adicionalmente, en el 2019 y 2020 el Concejo Municipal de Filadelfia redactó y pasó una resolución para la semana de acción Black Lives Matter en las escuelas.

¿Estos temas son apropiados para enseñar a estudiantes de primaria?

Sí. Los temas de equidad y justicia son importantes en todos los aspectos de nuestras vidas y en cada uno de nuestros salones. Como educadores, tomamos en cuenta las habilidades de cada grado cuando planeamos las lecciones y de esa manera escogemos los materiales.

¿Y por qué es importante eso hoy en día?

Black Lives Matter es un tema importante y corriente en las noticias. Cuando traemos los temas de justicia racial y equidad, afirmamos las identidades diversas de la comunidad estudiantil.

BLM Week of Action in Schools FAQs for Parents- Traducción al español

Adapted from FAQ's for BLMPHLed Week of Action

También es importante animar la participación activa con el mundo, incluyendo las distintas perspectivas de las personas.

¿No es suficiente resaltar la importancia de ser simpáticos y respetuosos con todo el mundo? ¿No es cierto que todas las vidas importan (“All Lives Matter”)?

Cada ser humano tiene valor. Sin embargo, la semana de acción Black Lives Matter en las escuelas no solamente se trata del respeto y cariño. Se trata de estudiar los conceptos de privilegio en el salón de clases para que cada estudiante entienda su propia identidad y cómo eso influye y le da forma a nuestra sociedad. Cuando repetimos la idea de “yo no veo colores” para hacer referencia al cariño y la tolerancia, sólo mantenemos y prolongamos las problemáticas sociales y no cambiamos ni el racismo sistémico ni la supremacía blanca.

¿Cuál es el problema con la supremacía blanca, y qué significa?

La supremacía blanca es la creencia en que las personas blancas son superiores y deben dominar a los otros grupos raciales y étnicos. La supremacía blanca desfavorece a las personas de color para que no tengan las mismas ventajas en los sistemas económicos, legales y educativos. Luchar contra la supremacía blanca es esencial para formar una sociedad justa.

Como inmigrantes, nuestra familia ha sufrido prejuicios en este país. ¿No es importante enseñar sobre la cultura de nuestro país natal y sobre nuestra gente?

El Comité de Organización para la Justicia Racial apoya cursos para aprender sobre las culturas étnicas, indígenas y afroamericanas en cada grado.

¿No es racista el movimiento Black Lives Matter en contra de las personas blancas?

El movimiento Black Lives Matter nos ayuda a estudiar la calidad de vida de los grupos marginalizados en nuestra sociedad--del cual hacen parte la mayoría de nuestros estudiantes en Filadelfia. Estas conversaciones fortalecen a nuestra comunidad.

¿No es suficiente el Mes de Historia Afroamericana?

No es suficiente aislar y restringir la discusión de la historia y las contribuciones de la gente afroamericana a un solo mes. Adicionalmente, el planteamiento tradicional de aprender de los héroes afroamericanos no se dirige suficientemente a la necesidad de justicia o la complejidad de la comunidad afroamericana.

¿Dónde puedo encontrar más información?

Siempre puede conversar con la maestra o el maestro de la clase. Además, El Comité de Organización para la Justicia Racial fundó La Semana de Acción Black Lives Matter (BLM) en Las Escuelas y ha juntado información para familias, educadores, y la comunidad:

<https://sites.google.com/view/racialjusticeorganizing/blm-week-of-action-in-schools/demands?authuser=0>